
 

An den Vorsitzenden des Schul- und Sportausschusses 
Herrn Lars Nockemann 
 
 
 
 
 
           Bielefeld, den 14.11.2017 
 
 
 

Anfrage der BfB-Fraktion zur Bereitstellung schulischer Einrichtungen in der Sitzung des 

Schul- und Sportausschusses am 21.11.2017  
 
 
Sehr geehrter Herr Nockemann, 
 
zur Bereitstellung schulischer Einrichtungen möchte die BfB den derzeitigen Stand erfahren.  
  
Hierzu stellt die BfB folgende Anfrage: 
 
Wie viele Klassenräume, Fachräume und Lehrerräume sind im Zeitraum 2005 – 2017 substanziell 
aus dem Bestand (Nutzung Schule) genommen worden? 

 
Zusatzfrage 1: Wie viele Schulgebäude sind im Zeitraum 2005 – 2017 substanziell aus dem 
Bestand (Nutzung Schule) genommen worden (incl. Räume von Frage 1)? 

 
Zusatzfrage 2: Wie viele Klassenräume, Fachräume, Betreuungsräume etc. sind im Zeitraum 2005 – 
2017 speziell für Kinder mit Förderbedarf, Flüchtlinge und Migranten baulich geschaffen oder durch 
Umnutzung im Bestand bereitgestellt worden? 

  
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Joachim Krollpfeiffer  
(BfB)   


